

Fahrten ab Rinteln und Stadthagen

Obernkirchen. Am Pfingstsonntag ist Bahntag: von 11 bis 17 Uhr in Obernkirchen. Um 12 und 15.20 Uhr wird dazu ab Rinteln gefahren und um 10 und 13.30 Uhr ab Stadthagen.

Ansonsten wird hauptsächlich zwischen Obernkirchen und Bad Eilsen gependelt. In der Bergstadt wird eine Fahrzeugschau mit drei Lokomotiven und drei Triebwagen zu sehen sein. Vor Start der ersten Fahrt um 11 Uhr nach Rinteln ist in Obernkirchen vorgesehen, alle Fahrzeuge nebeneinander auf den Gleisen zu postieren – für Fotofreunde. r

Rettungsübung am 14. Mai

Krainhagen. Drei eingeklemmte Insassen muss die Feuerwehr nach einem Zusammenstoß zwischen zwei Autos an der Kreuzung Lindenstraße/Im Winkel befreien. Das ist die Vorgabe für eine Übung, an der am Mittwoch, 14. Mai, die Feuerwehren aus Krainhagen und Gellendorf sowie Rettungssanitäter des Roten Kreuzes teilnehmen.

Die gesamte Unfallsituation soll sehr realistisch dargestellt werden. Ein Auto wird stark deformiert auf dem Grünstreifen neben der Fahrbahn liegen, das zweite mit auslaufendem Kühlwasser im Straßenbereich. Ortsbrandmeister Stephan Konczak und sein Kollege Nils Adrian von der Gellendorfer Wehr möchten, dass sich ihre Einsatzkräfte bereits im Vorfeld mit einer solchen extremen Situation auseinandersetzen. Es soll auch eine Probe für die Belastbarkeit einzelner Aktiven sein.

In dem Aktionsbereich werden die Straßen gesperrt, so dass Umleitungen erforderlich sind. Die Einsatzfahrzeuge werden ohne Blaulicht fahren. Die Vorgaben dieses Einsatzes sind den beteiligten Wehren bekannt. Deshalb ist keine Geheimhaltung erforderlich. sig

Gottesdienst unter freiem Himmel

Vehlen. Am Pfingstmontag lädt die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Vehlen um 11 Uhr zu einem Familiengottesdienst unter hoffentlich blauem Himmel ein. „Weltreise zu Pfingsten“ lautet das Motto auf dem Meierhof der Familie Schütte in Achum. Neben einem Anspiel und Angeboten für die Kinder wird wieder viel Musik durch Posaunenchor und Gitarrenbegleitung in diesem Gottesdienst für Groß und Klein dabei sein.

Im Anschluss besteht die Möglichkeit, gemütlich Mittag zu essen. Für das leibliche Wohl – gegrillte Würstchen, Nackensteaks, selbst zubereitete Salate und Getränke – ist gegen geringen Kostenbeitrag gesorgt. Für die Kinder sind nach dem Gottesdienst spannende Spiele vorbereitet. Sollte das Wetter den Gottesdienst im Freien nicht erlauben, wird im Meierhof gefeiert.

Am Pfingstsonntag wird in Vehlen um 10 Uhr in der Kirche ein Festgottesdienst unter Mitgestaltung der Theater-AG gefeiert. Der Fahrdienst kann zu beiden Gottesdiensten über das Pfarramt unter (0 57 24) 91 31 60 bestellt werden. Besucher werden von der Haustür abgeholt und wieder nach Hause gebracht.

r

Schmackhaftes aus der Natur

Obernkirchen/Südhorsten. Was von vielen Menschen unbeachtet am Wegesrand wächst, kann durchaus zu einer gesunden Ernährung beitragen. Die Obernkirchener Nabu-Mitglieder wollten den Beweis dafür antreten und luden deshalb unter dem Motto „Natur schmeckt“ zu einem Kräuterfest ein. Gastgeber waren Werner und Gudrun Asmus in Südhorsten. Zum Auftakt wurde mit einer Waldmeisterbowle angestoßen. Dann folgte eine Führung durch das Kräuterparadies rund um das Hofgebäude. Dabei wurden zugleich die jungen Blätter und Blüten von etlichen Pflanzen gesammelt, wie zum Beispiel Löwenzahn, Bärlauch, Brennnessel und Gänseblümchen. Sie kamen dann zum Einsatz bei der Zubereitung von Kräuterbutter und -quark. Dazu gab es ein Pesto aus Bärlauch und Liebstöckel, das auf Vollkornbrot angeboten wurde.

Für eine schmackhafte und vitaminreiche Kräutersuppe wurden Brenn- und Taubnesseln, Kerbel, Erdbeerblätter, Frauenmantel und Vogelniere verwendet. Durststillende Tees wurden aus Melisse, Pfefferminze und Brennnessel zubereitet. Alternativ gab es dazu aber auch Maibock. sig

Pokalwettbewerb und Grillparty

Obernkirchen. Am Pfingstsonnabend richtet das von Dietrich Steinmann geleitete Rott Beeke ab 17 Uhr im Schießsportzentrum auf der Lieth einen Pokalwettbewerb aus. Er besteht aus Schießen, Pfeilwerfen und Knobeln und ermöglicht damit auch schwächeren Schützen eine gute Gewinnchance. Es gibt Pokale für Herren und Damen sowie für die Jugend und außerdem zwei Ehrenscheiben. An die Siegerehrung schließt sich noch eine Grillparty an. sig